

Sr. CÉSAR CORBALÁN RODRÍGUEZ

Delegado de Alicante de la Asociación Usuarios Vehículo Eléctrico (AUVE)

Breve perfil profesional.

Nacido en Madrid, casado y con dos hijas. Diplomado Universitario. Es concejal del Ayuntamiento de Benidorm desde el año 2003 y ha desempeñado diversos cargos orgánicos en el Partido Popular a nivel local y provincial. Fue secretario general y presidente de NN.GG y vicesecretario de Organización del Partido Popular. Siempre muy vinculado a las comisiones de las fiestas de Benidorm, fue vicepresidente de la Associació de Penyes "Verge del Sofratge" y miembro de la Comisión de Fiestas Mayores Patronales-2015, con motivo de la conmemoración del 275 Aniversario del Hallazgo de la Virgen del Sufragio.

